

Más de 50 millones de pesos en nuevos edificios en once meses

Al terminar el pasado mes el valor total de licencias de fabricación era de \$51.048,359

Es interesante anotar que el pasado mes de noviembre el valor de las licencias en La Habana llegó a un total de \$4.399.580 o sea el mes de noviembre más alto que se ha registrado en todos los tiempos, incluyendo el año de 1951 en cuyo mes se había llegado al nivel más alto con un total de \$4.300.324.

Según informaciones obtenidas, en el presente año se ha registrado una cifra alta en el número de las licencias de edificios menores, mayormente viviendas individuales, aunque la elevada cifra del mes de noviembre hace presumir que fueron presentadas en este mes algunas licencias para edificios de apartamentos o de carácter comercial, produciendo el aumento que se ha reseñado más arriba.

Al finalizar el pasado mes de noviembre, el valor total de las licencias de fabricación expedidas por el Colegio Nacional de Arquitectos para esta provincia alcanzaba la elevada cifra de \$51.048,359 que, aun-

que menor que la del año anterior en igual periodo de once meses, ocupa sin embargo el segundo lugar en el record de todos los últimos años, según la comparación que se inserta.

Valor de las licencias de fabricación en los once meses de los últimos diez años, según el Colegio Nacional de Arquitectos.

Años	Enero-Noviembre
1946	\$31.532.924
1947	18.628.793
1948	32.476.245
1949	29.413.325
1950	42.572.276
1951	46.702.937
1952	36.192.496
1953	46.189.902
1954	56.218.032 (1)
1955	51.048.359

(1) En junio de 1954 fue otorgada la licencia para la construcción del Hotel Habana-Hilton por un valor declarado de \$6.000.000.